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O secretário Municipal de Trânsito e Segurança Pública, Luiz Carlos D’Antonino, apresentou na 

noite desta terça-feira (12), a simulação do funcionamento dos semáforos em Viçosa. 

Convidado pela vereadora Cristina Fontes (DEM), por meio do requerimento de n° 028/2011, o 

secretário demonstrou os pontos de interseção e as alterações que ocorrerão no trânsito.  

  

Segundo D’Antonino, haverá mudança de sentido em algumas vias devido a instalação dos 

semáforos e para isso serão colocadas placas de sinalização até a população se adaptar. 

  

Por meio da simulação projetada durante a reunião, o secretário apresentou  mapas dos locais 

em que haverá semáforos, e explicou como irá funcionar o trânsito na cidade. 

  

Ele ainda destacou que na interseção da avenida PH Rolfs com as Quatro Pilastras haverá 

botoeira para o pedestre, ou seja, um acionamento semafórico liberando o sinal verde 

para  que o pedestre possa atravessar, em determinados segundos, facilitando dessa forma a 

locomoção e o fluxo do trânsito. 

  



  

Luiz Carlos D´Antonino também esclareceu que foram priorizados os pontos em que há maior 

conflito no trânsito para a instalação da sinalização, mas com o tempo serão reparados outros 

pontos. 

  

Ao ser questionado sobre a inauguração, o secretário respondeu que os semáforos estão 

prontos para funcionar, contudo ainda é necessário terminar as obras de construção civil que 

auxiliarão no seu funcionamento, como o asfalto em todas as passagens de pedestres com 

uma certa elevação, a grade de contenção, além das placas de sinalização. 

  

Ele ressaltou ainda a solicitação da Casa, por meio da Escola do Legislativo, em parceria com a 

Secretaria de Trânsito (SETRA), para a criação de cartaz e folder, explicativos, com o intuito de 

desenvolver ações de educação no trânsito, priorizando o pedestre. “ Pretendemos envolver 

todas as escolas do município nessa campanha, a fim de levar isso até a comunidade”, 

destacou. 

  

O secretário de Trânsito e Segurança Pública, agradeceu a oportunidade de prestar os 

esclarecimentos a população. “Através dessa simulação espero ter sanado as dúvidas a 

respeito do fluxo do trânsito e acredito que o tempo de adaptação é necessário para evitar 

acidentes”, finalizou. 

  

Cristina Fontes, justificou o convite como sendo uma forma de alertar a população sobre a 

necessidade de se adaptar a essa nova realidade. “A população tem feito diversos 

questionamentos sobre como será o funcionamento dos semáforos no município, e por essa 

razão foi de grande importância essa simulação para dar uma idéia e esclarecer as alterações 

no trânsito”. 

  

Ela ainda agradeceu a competência e a dedicação do secretário na pasta e os esclarecimentos. 

 


